

## II Encuentro Solidario en Alicante

[26/09/2009]

Un grupo de voluntarios de Patim participó en el II Encuentro Solidario organizado por Fundar en Alicante. Más de 50 stands informativos de ONG se instalaron en la Zona Volvo Ocean Race del Puerto de Alicante bajo el lema "Soy voluntari@". Decenas de entidades sociales participaron en esta jornada de convivencia social en la que se reconoció el trabajo de un grupo de personas voluntarias que colaboran con las ONG en la Comunitat Valenciana. Se desarrollaron diversas actividades lúdicas y se procedió a la entrega de tarjetas Soyvoluntari@.

## "La mayoría de maltratadores no consideran la agresión psicológica como maltrato"

[16/09/2009]

El Servicio de Asesoramiento Jurídico de Patim (SAJI) ha atendido a 21 personas acusadas de un delito de violencia de género en los dos últimos años. Este servicio cuenta con un programa específico para el tratamiento de maltratadores cuyo objetivo es la modificación de conducta y el patrón de pensamiento de los pacientes. En muchos casos se ha detectado que existe una agresión psicológica previa hacia las víctimas, que los pacientes no consideran como maltrato. "Es una violencia camuflada de la que ellos no suelen tener conciencia y sobre la que es preciso intervenir", explica la responsable del SAJI, Olga Beltrán.

[Leer más>>](#)

## Patim se incorpora a FEJAR

[30/07/2009]

## La pérdida de la inocencia

[07/07/2009]

Disponible en la publicación "Full" de la Plataforma de Voluntariat Social de la Comunitat Valenciana, un artículo de Patim en su página nº24

[Leer más \(enlace a la publicación. 3Mb\)>>](#)

## Las fundaciones y la crisis económica

[05/07/2009]

Bajo el título de 'Las fundaciones ante la crisis: retos y oportunidades', el pasado 30 de mayo se celebró el sexto encuentro de la novena edición de los Desayunos de Trabajo organizados por Esic Business & Marketing School y Bancaja, con la colaboración de LAS PROVINCIAS.

El debate, conducido y moderado por Elías Amor, director gerente de la Fundación Servicio Valenciano de Empleo, se inició con la presentación de las entidades que participaron en el

desayuno, sus objetivos, ámbito de actuación y su visión general de la situación económica, a la que no son ajenas, ni mucho menos, las entidades y asociaciones que se integran bajo la etiqueta de fundación.

[Leer más >>](#)

## **IX Jornadas del Menor**

[02/07/2009]

Los días 2 y 3 de Julio se celebró en Sant Mateu la IX Edición de las Jornadas sobre menores y nuevas tecnologías, organizadas por la Coordinadora del Menor del Baix Maestrat y con la colaboración de Ruralcaja y Bancaixa de Sant Mateu.

Dirigidas principalmente a profesionales que trabajan con menores las sesiones han podido contar finalmente con una gran asistencia de público. En ellas se les ha informado sobre las pautas de comportamiento a seguir frente a determinadas actitudes de los menores que pueden ponerles en riesgo como el hecho de participar en foros de anorexia y bulimia también la problemática asociada a los perfiles de los menores en las diferentes redes sociales así como de la suplantación de identidad, adicciones y el grooming o engatusamiento de un menor por parte de un pederasta entre otros temas. En la primera sesión celebrada el día 2 de Julio se contó con la presencia de D. Manuel Ferreres Ferreres alcalde de Sant Mateu para inaugurar el acto a continuación la primera ponencia la llevó a cabo D. Emiliano Pradas Masip, psicólogo del SEAFI de Vinarós y Presidente de la Coordinadora del Menor. En la segunda sesión del día 3 de Julio participó D. David Iglesias psicólogo especializado en adicciones no tóxicas de PATIM, la psicóloga adjunta de la Unidad de Juego Patológico del Hospital Universitario de Bellvitge D<sup>a</sup> Neus Aymamí y en último lugar D. Rafael Ballester Arnal Doctor en Psicología y Master en Sexología.

<http://coordinadoradelmenorbaixmaestrat.blogspot.com/>